

# Roma: 31 nuevos sacerdotes de 13 países

Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, ha ordenado esta tarde a 31 nuevos sacerdotes de la Prelatura. La ceremonia ha tenido lugar en la basílica de san Eugenio, en Roma.

06/05/2013

**“Salir de nosotros mismos, para pensar sólo en las almas”**

ROMA, 4 de mayo de 2013. Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei, ha ordenado esta tarde a 31 nuevos sacerdotes de la Prelatura. La ceremonia ha tenido lugar en la basílica de san Eugenio, en Roma.

Durante la homilía, el Prelado ha invitado a los nuevos presbíteros a “salir de vosotros mismos para pensar sólo en las almas que se confiarán a vuestras cuidados pastorales”. Citando palabras del Papa Francisco, ha recordado que “el sacerdote que sale poco de sí mismo, en lugar de ser mediador, se convierte en gestor”. Y ha añadido: “no debe ser así, porque el sacerdote es mediador entre Dios y los hombres en Cristo Jesús, para que la gracia divina lo vivifique todo”.

Mons. Echevarría ha mencionado también las palabras que escribía san Josemaría al referirse a la ordenación sacerdotal de los fieles

del Opus Dei: “se ordenarán para servir. No para mandar, no para brillar, sino para entregarse, en un silencio incesante y divino, al servicio de todas las almas”.

El Obispo ha recordado que la tarea de mediador del sacerdote “es de una grandeza compatible con la pequeñez nuestra: el Señor nos confía estos dones para que podamos guiar a las almas a la vida eterna”. Y ha sugerido a los miles de participantes en la ceremonia: “Pidamos con san Josemaría, para todos los sacerdotes, ‘la gracia de realizar santamente las cosas santas, de reflejar, también en nuestra vida, las maravillas de las grandeszas del Señor’. Un buen modo de alcanzar esta finalidad es amar cada día más la Hostia Santa”. (La homilía completa estará disponible en <https://opusdei.org/article/resumen-de-las-ordenaciones-sacerdotales/> ).

## **Al sacerdocio desde caminos diversos**

Argentina, Reino Unido, España, Nígeria, Perú o Japón son algunos de los países de procedencia de los nuevos sacerdotes. Uno de ellos es Keishuke Hazama, japonés de 39 años, que conoció la fe católica a los 21: "En mi ciudad –explica- había una iglesia donde vivía un sacerdote irlandés. Era anciano y vivía solo. Yo pensaba: 'Él ha venido para ayudar al pueblo japonés'. Por aquel entonces, era una vida que me parecía incomprensible". El ejemplo de ese sacerdote estuvo en el inicio de su conversión. "Me bautizó Juan Pablo II en Roma –continúa Keishuke–, en la Semana Santa de 1994. Echando la vista atrás, veo ahora lo importante que la fe ha sido en mi vida, y pienso que, como ese anciano sacerdote, ahora podré ayudar a servir a las almas".

Entre los nuevos sacerdotes se encuentra también Julio Paz, argentino y médico. Para él, “el hecho de que el Papa Francisco sea argentino es, sí, un orgullo, pero sobre todo una responsabilidad. Me mueve a rezar más por él y por mi país”. Julio destaca la huella profunda que le deja el tiempo pasado en Roma para prepararse al sacerdocio: “Yo vengo de un país joven. Venir a Roma, junto al Papa, para estudiar teología es maravilloso. ¡Cuánta gente ha caminado y rezado por estas calles a lo largo de los siglos!”.

El inglés Peter Damian-Grint fue profesor de la Universidad de Oxford. Allí se especializó en Literatura medieval francesa. “Dios hace a uno cambiar sus planes. Hasta ahora ha querido que yo me dedicase a la investigación, pero en un determinado momento comprendí que su voluntad era que me hiciera

sacerdote”. Como intelectual, recuerda con entusiasmo la visita de Benedicto XVI a Inglaterra: “Con la claridad y la profundidad que le caracteriza, el Papa nos recordó que debíamos estar orgullosos de nuestra fe. Tenemos la verdad, y por eso hay que ofrecerla con amabilidad a los demás”.

También se acuerda de esa esa visita histórica el inglés Andrew Soane: “No olvidaré nunca el silencio que se hizo en Hyde Park durante la adoración al Santísimo Sacramento. ¡Jamás pensé que miles de personas podían guardar ese silencio! Fue esa noche, rezando junto con tantas personas cuando pensé: el pueblo de Dios necesita sacerdotes”.

Uno de los más jóvenes es el filipino Anthony Pichay Sepulveda. Con 33 años, llega al sacerdocio tras un periodo de experiencia profesional. “Me gradué en Informática en la

‘Philippine Science High School’. Desde los siete años me gustaba la programación. Al poco de graduarme, pude enseñar informática en un colegio. Un día, otro compañero me dijo: nuestro trabajo es uno de los más dignos, porque también Jesús enseñaba”. Entre las memorias más gratas de sus años de formación en Roma ha sido la elección de Papa Francisco. “Recuerdo aquella noche: cuando supimos la noticia, atravesé corriendo la ciudad hasta la plaza de San Pedro. ¡Fue la carrera de mi vida! Pude estar bajo el balcón. Al ver al nuevo Santo Padre, me alegré, porque conocía su cercanía a los más pobres, a los más humildes. Es un ejemplo para todos nosotros” (Más información sobre las ordenaciones en [www.opusdei.org](http://www.opusdei.org)).

**Una gozosa obligación: “rezar para que el Señor envíe muchos seminaristas en todo el mundo”**

Durante la ceremonia, Mons. Echevarría se ha dirigido a las familias de los nuevos presbíteros estas palabras: “me congratulo especialmente con vosotros, que habéis colaborado con la oración, el buen ejemplo y de modos diversos a su vocación sacerdotal. Lo digo siempre, pero de modo más especial en estas ocasiones: es deber de todos los cristianos rezar cada día para que el Señor envíe muchos seminaristas en todo el mundo. Tomémoslo como una gozosa obligación”.

Los nombres y nacionalidades de los 31 nuevos sacerdotes son los siguientes: Julio Paz (Argentina), Peter Benedict Damian-Grint (Reino Unido) Jorge Garaicoechea Tijero (España), Andrej P. Rant Lesar (Argentina), Andrew Patrick Soane (Reino Unido), Onésimo Díaz (España), Josh Núñez (Nigeria), Ernesto Yamaguchi (Perú), Juan José Salinas Medrano (Argentina), Neptalí

José Balza Ayaach (Venezuela), Juan Eguirón (España), Josemaría Fernández Cueto (Méjico), José Benigno Freire (España), Jose María Chiclana (España), Keisuke Hazama (Japón), Joaquín Rodríguez Mas (España), Álvaro Cortés (España), Adolfo Luis Qüerio Casas (Argentina), Carlos López Villarejo (España), Pablo Giner (España), José María Torres (España), Javier Bujalance (España), Jaime Abascal (España), Mariano Carrillo (España), Álvaro Lino González (España), Rubén Pereda (España), Rodolfo Valdés (Méjico), José Carlos Fernández Duarte (El Salvador), Anthony Pichay (Filipinas), Stefan Mückl (Alemania), Gerald Mwenyi Nalyanya Wabukenda (Kenia).

Oficina de información del  
Opus Dei

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/roma-31-  
nuevos-sacerdotes-de-13-paises/](https://opusdei.org/es-es/article/roma-31-nuevos-sacerdotes-de-13-paises/)  
(22/02/2026)